



GRAN MAGISTERIO – VATICANO
ORDEN ECUESTRE DEL SANTO SEPULCRO
DE JERUSALÉN

Al servicio de las piedras vivas en Tierra Santa

Encuentro de los representantes de los países de Europa Central y Oriental



Para completar la serie de encuentros sectoriales del Gobernador General, el Embajador Leonardo Visconti di Modrone, con las Lugartenencias y Delegaciones Magistrales europeas, que comenzaron con el grupo ibérico en Madrid y continuaron con los países nórdicos en Estocolmo, los de lengua italiana en Asís, los germanoparlantes en Viena y los francófonos en París, era necesario realizar una reunión con los representantes de las Lugartenencias y Delegaciones Magistrales de los países de Europa Central y Oriental.

La ocasión de la Investidura, celebrada el domingo 10 de septiembre por el Cardenal Gran Maestro en la espléndida catedral de Praga, era el mejor pretexto para reunir a los representantes de esta zona geográfica en la antigua capital del Imperio.

El encuentro se desarrolló en la atmósfera amistosa e informal habitual, en el antiguo monasterio de Strahov. Junto al Gobernador General y al Vicegobernador, Jean-Pierre de Glutz, se encontraba el Delegado Magistral anfitrión, el Profesor Tomas Parma. De igual forma, estaban presentes: Bela Jungbert por Hungría, Claude Grbesa por Croacia, Andrei Sznaider por Polonia, acompañado del Canciller Pavel Szopa, Nicholas Ehrer por Suiza y Stefan Ahrenstedt por Suecia.

El Gobernador General comenzó recordando la razón por la que decidió promover la fórmula de los reencuentros sectoriales en Europa, tras constatar que en el reencuentro formal general había demasiados participantes entre todos los cofrades europeos como para permitir un debate útil y un intercambio de evaluaciones fructífero.



La reunión de Praga permitió al Gobernador General tener una visión general de las últimas novedades en las actividades del Gran Magisterio y en las relaciones con Tierra Santa y el Patriarca latino de Jerusalén, así como una actualización de los acontecimientos en torno al Palazzo della Rovere y una presentación de las próximas citas, como la Consulta y el Año Santo 2025.

Como se ha subrayado en varias ocasiones, el mayor problema de la zona geográfica constituida por Europa Central y Oriental es la comunicación, sobre todo, debido a la pluralidad de lenguas. El Gobernador General recordó la intensa actividad de información llevada a cabo por el Servicio de Comunicación, dirigido por François Vayne, pero también la necesidad de traducir y difundir esa información en cada zona, para los miembros que no dominen las principales lenguas vehiculares. De igual modo, esto puede favorecer el regreso de cofrades que se distanciaron de la Orden y no continuaron sus actividades. El debate fue animado y todo el mundo participó. Todos los participantes expresaron su interés por renovar la experiencia cada año, y el Delegado Magistral por Croacia, Claude Grbesa, propuso acoger la siguiente reunión en Pula, con motivo de una Investidura de su Delegación Magistral.

Un asunto de especial actualidad que se abordó fue la observancia del nuevo Ritual, que –tras algunas vacilaciones iniciales– ya está aplicándose en todas las Lugartenencias. En los casos en los que todavía no es así, parece deberse a un conocimiento insuficiente del Ritual y de su objetivo, a pesar de las cinco lenguas –incluido el alemán– en las que se difunde. Por esta razón, se espera que los miembros de la Orden consulten directamente la página web del Gran Magisterio y que se refuerce el espíritu de comunicación en el seno de la Orden.

Al día siguiente, se comunicaron las conclusiones de la reunión al Cardenal Gran Maestro, quien, a su vez, pudo reunirse con los cofrades de Europa Central y Oriental, a los que se unieron algunos candidatos de Eslovaquia, país en el que se ha iniciado el proceso de creación de una nueva Delegación Magistral.

(Septiembre de 2023)

